

Mgr Fernando Ocáriz nomme les vicaires et les autres membres du Conseil central et du Conseil général de l'Opus Dei

Conformément à la législation en vigueur, au cours de la session du Xe Congrès général ordinaire de l'Opus Dei, en plus des vicaires, le Prélat a nommé les autres membres du Conseil central et du Conseil général, organes qui assistent le Prélat

dans le gouvernement de la
Prélature.

01/05/2025

Vicaire auxiliaire, vicaire général et vicaire secrétaire

Au cours du Congrès général ordinaire, le Prélat a confirmé Mgr Mariano Fazio (Buenos Aires, Argentine, 1960) comme vicaire auxiliaire.

Il a également nommé le prêtre Javier del Castillo (Mexico, 1975) vicaire général, et Mgr José Andrés Carvajal (Murcie, Espagne, 1970) vicaire secrétaire central.

Autres nominations au Conseil général

Le Prélat a désigné les autres membres du Conseil général, en

charge de la coordination des divers domaines de l'action formative et apostolique de l'Opus Dei — initiatives destinées aux jeunes, évangélisation de la famille, formation théologique et spirituelle — ainsi que les délégués pour différentes régions.

*Plus d'information : page spéciale du
10.º Congrès général ordinaire*

Les vice-secrétaires sont :

- Josemaría Sánchez Blanco (licencié en communication, Espagne, 1979) ;
- Marcelo Valenga (ingénieur industriel, Brésil, 1979) ;
- Andrew Laird (avocat, États-Unis, 1985).

Andrew Laird, Jerome Kliatchko et Marcelo Valenga.

Les délégués régionaux sont :

- José Paulo Denadai Carelli (Brésil),
- Carlos Varela (Région du Plata : Chili et Pérou),
- Francisco Espinosa (Mexique),
- Rafael Arresté Sancho (États-Unis et Canada),
- Javier de Juan Pardo (Espagne et Portugal),
- Giorgio Fozzati (Italie),
- Jerome Kliatchko (Philippines).

Enfin, Ángel José Gómez Montoro (professeur de droit constitutionnel, Espagne, 1960) a été nommé préfet des études, et José Chávez Hernández (licencié en comptabilité et titulaire d'un MBA, Mexique, 1970), administrateur général.

Nominations du Conseil central

Avec l'approbation des participantes au Congrès général, le Prélat a nommé :

- María Julia Prats Moreno (docteure en administration des affaires, Espagne, 1964), secrétaire centrale ;
- María Díaz Soloaga (ingénierie technique aéronautique, Espagne, 1970), secrétaire du Conseil.

Le Prélat a également nommé comme vice-secrétaires, responsables de divers domaines de la formation des membres de l'Œuvre et de l'apostolat auprès des familles et des jeunes :

- Nicola Waite (licenciée en littérature anglaise et études hispaniques, Royaume-Uni, 1979),
- Fernanda Zaidan Lopes (licenciée en sciences chimiques, Brésil, 1986),

- Teddy Nalubega (ingénieure spécialisée en énergies renouvelables, Ouganda, 1984).

Ont été désignées déléguées régionales pour les diverses circonscriptions dans lesquelles est organisé le travail apostolique de la Prélature :

- Eseoghene Diejomaoh (Afrique Centre-Ouest),
- Cristina Aparicio (Amérique centrale),
- Olivia Goh (Asie de l'Est et du Sud),
- Fiona Cassar (Australie et Nouvelle-Zélande),
- Priscila Fleury (Brésil et Pérou),
- Verónica Ramos (Caraïbes),
- Ignacia Prado (Chili),
- Pilar Albero (Colombie et Équateur),
- Isabel Sánchez (Espagne),
- Susana Christiansen (États-Unis et Canada),

- Magdalena de Pedro (Europe Centre-Nord),
- Maria Lourdes Serra (Philippines),
- Emmanuelle Anton (France et Belgique),
- Carla Vassallo (Italie),
- Isabel Vera (Mexique),
- Ebelechukwu Okoye (Nigeria),
- Helena Barroso (Nord-Ouest de l'Europe),
- Rosário Libano Monteiro (Portugal),
- María Paz López Hermida (Région du Plata).

Enfin, ont été nommées :

- Directrice préfet des études : Kathryn Plazek (licenciée en littérature anglaise et études d'Europe de l'Est et de Russie, États-Unis, 1988),
- Directrice des numéraires auxiliaires : Ana Casero Palmero (licenciée en droit et

administration des entreprises, Espagne, 1984),

- Procuratrice centrale pour l'administration des ressources : Florencia Carloni (économiste, Argentine, 1982).

Autres nominations

À l'issue du Congrès, le Prélat a nommé :

- L'abbé Pau Agulles (Espagne, 1977), préfet pour la formation spirituelle,
- Father Paul O'Callaghan (Irlande, 1956), procureur auprès du Saint-Siège.

Le préfet pour la formation spirituelle assiste le Prélat dans l'orientation spirituelle des fidèles, ainsi que dans les questions de doctrine et de liturgie. Il accompagne notamment les membres de la Société sacerdotale de la Sainte-Croix, une association cléricale

intrinsèquement liée à la Prélature de l'Opus Dei.

Quant au procureur, il est chargé plus directement des relations de la Prélature avec le Saint-Siège.

Enfin, en dehors du cadre du Congrès et dans le domaine des organes consultatifs du Prélat, il convient de mentionner :

- La nouvelle directrice du bureau de communication du Conseil central : Gretta Sánchez Alvarado (Venezuela),
- Le nouveau directeur du Bureau de communication du Conseil général : Juan Pablo Cannata (Argentine).

ocariz-nomme-les-vicaires-et-les-autres-
membres-du-conseil-central-et-du-
conseil-general-de-lopus-dei/
(21/01/2026)